

こ だ ま

“立志スキー学習” 実行委員決定！

今

年もあと2か月となりました。年月が過ぎるのは早いものです。

さて、東中祭という大きな行事を成功させ、学校も一息ついたところです。

しかし、2年生は、年明け1月18日(日)から、福島県猪苗代スキー場で「立志スキー学習」が予定されており、これから忙しくなります。ここで実施する目的を再度確認しておきましょう。

- 1 立志を機会に、自己の言動に責任をもち、真剣に将来について考える。
- 2 宿泊学習を通して、集団の一員としての自覚を高める。
- 3 スキー学習を通して、自然の偉大さを知り、困難に打ち勝つ精神力を培う。
- 4 生徒と教師の人間関係を深め、楽しい思い出を作り、学校生活を充実させる。

初めての宿泊学習です。決められたルールを守った上で、楽しく充実した3日間を過ごしましょう。

また、立志に関する作文を書いている途中ですが、自分の将来を見据えての文章になっていますか。これも、真剣に将来について考えるよい機会です。

最後に、実行委員が決まりました。今後、スローガンを決めたり、立志式を運営したりと活躍してくれます。実行委員が中心になり、2年生全員で行事を成功に導きましょう。残り期間に十分な準備をして本番を迎えましょう。

◎実行委員の紹介です。よろしくお願ひします。

1組	2組	3組	4組
小谷野 真希さん	荒井 駿佑さん	菊元 空さん	柿沼 蓮衣さん
須賀 俊介さん	安生 桃花さん	須田 力哉さん	川久保 空さん
三浦 秀慈さん	石原 悠翔さん	早乙女 雅音さん	森戸 蓮さん
横尾 奈央さん	柿沼 萌えさん	矢部 千夏さん	山口 剛さん

先を見通して準備をしていこう

上にも書きましたが、立志スキー学習の準備や、学期末を控え忙しくなります。また、**今月末には、期末テストがあります。** 中間テストの反省を生かし、家庭学習の時間を確保してください。ここでの努力が、自分の進路を切り開いていく上で重要なポイントとなります。

